
校長 森國 聡

SDGsとは、「持続可能な開発目標」で、美しい地球を持

続させることと、便利で快適な生活につながる開発を、共

に進めていくための道しるべのことです。（参考：北海道SDGs

アクションブック）

子どもたちの興味は、食べ残しをしない、動物が住みや

すい環境等に集中し、小さなことでも、できることを積み

重ねていくことの大切さを学びました。

４年生は、講師の問いかけに、元気に、しっかりと答えることができまし

た。そのような中で講師の方から「これから動画を流しますが、音がとても

小さいので静かに聞いてくださいね。」というお願いに、4年生は、もの音

一つさせず、静かに聞いていました。スポットクーラーの音がうるさく感

じ、その間、スイッチを切るほどでした。

４年生に限らず、どの学年においても、成長している姿を数多くみることができています。
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《学校だより》～「朝食・家庭学習・読書」の習慣を育てましょう～

《重点目標》 ともに学び、伝え合う子どもの育成

 

ロータリーの横断歩道の白線が薄いなど、気になる箇所があれば教えてください。

４年生が、外部講師（北電）からSDGsについて

学びました。１７の目標をご存じですか？？

参観日の参加のために、時間を調整していただき、ありがとうございました。

【ニュースを見て考えたこと】

６月 26 日のニュースで、子育て家庭の８割が去年の同じ時期と比べ

て生活がとても厳しくなった。６割が、子どもの食事が悪化したと回

答したとの報道がありました。これが本校のご家庭にそのまま当ては

まるものではありませんが、このような不安定な時に、学校はどうす

べきなのだろうと、考えを巡らせています。４月の参観日、４月の保

護者面談、PTA総会、PTA全委員会、修学旅行説明会、６月の参観日、

評価改善に伴う保護者面談・・。私たちにとっては、保護者の皆様と会って話すことは貴重な

機会・・。どうしていくことがお互いにとって良いことなのか、今はわかりませんが、ただた

だ、貴重な時間を調整し、学校に来てくだる保護者の皆様に、頭が下がる思いです。



 

 

冷感グッズについて 

 ７月が近付き暑さも本格化してきました。学校ではエアコンの使用や暑さ指数を参考に、熱中症予

防への対策を進めています。冷感グッズ（ネッククーラー、タオル等）を持ってくる児童も多く見ら

れるようになりました。昨年度同様、携帯扇風機等の電動機器については、音による周りへの影響や

破損等を考慮し、持参を控えていただくよう、ご理解とご協力をお願いいたします。 

 「子どもたちの安全・安心を守るキャンペーン」  
～あたたかい言葉 やさしい気持ち 行動に！～ 

  小樽市では６月 10 日から７月 31 日までの期間を、いじめの防止や情報モラル教育の推進、児童

虐待防止など、子どもが安全で安心な学校生活を送ることができるように、学校・家庭・地域・関係

機関が一体となって取り組む強調期間としております。ご家庭でもこれまで同様に、日々の様子を観

察するとともに、命の大切さなどについて話し合うきっかけにしていただけたらと思います。裏面の

パンフレットもご覧ください。 

桜小学校ＰＴＡよりお知らせ  

○７／５（土）・６（日）は熊碓神社のお祭りです 

当日はＰＴＡ生活部や事務局、教職員で祭典パトロールを行います。 

○１１日（土）７時～８時 学校の中庭の草刈り作業を行います 

当日参加も大歓迎です。1.2 年生が元気いっぱい遊んでいる中庭や冒険コースを使いやすく整えていき

たいと思います。たくさんのご参加お待ちしております。 

○２６日（土）おたる潮まつり ねりこみに参加しませんか 

今年度も桜町中学校と合同梯団「潮風桜花(ちょうふうおうか)」で 

参加します。子どもたちと一緒に小樽を代表するお祭りを盛り上げてみ 

ませんか。ぜひご参加ください。今回、150周年に向けてTシャツを作 

成する計画をたて、６年生からデザインを募集いたしました。応募のあ 

った４名の案をもとに、すてきなデザインができあがりました。こちらの T シャツにもご注目ください。

後日、申込みをされた方に、当日の詳細（集合時刻等）についてお知らせします。 

○研修図書の貸し出しを始めました 

 昨年度より少しずつ修繕を行い、２３日より貸し出しを開始しています。 

新刊もありますので、ぜひご利用ください。 

遠足～地域の方からお褒めの言葉が～   

 6/6 日（金）は遠足でした。朝は強風でその後

の天気が心配されましたが、目的地に近付くにつ

れ少しずつ穏やかになり、どの学年も予定通り楽

しむことができました。1 年生は小学校生活初め

ての遠足で、登校してきた時からニコニコです。

実施後、地域の方から「すれ違ったときの子ども

たちの挨拶がとてもさわやかで元気をもらいま

した」とお褒めのお電話をいただきました。自分

たちから挨拶できる姿、素晴らしいです！ 

体育館照明LED化工事が入ります 

夏休み期間に、体育館照明を LED に取り替え

る工事が入ります。 

それに伴い、７／２５に足場の設置を行い、

８／８までの予定で工事が行われます。 

学校周辺への工事車両の出入りや給食搬入口

周辺への看板・ゴミ箱の設置などが行われます。 

夏休み中に児童クラブを利用される場合や付

近を通られる場合は、ご注意いただければと思

います。 


